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Abstract (en)
Floor seal for a door comprises an essentially reverse U-shaped profile (1) which is fixed in a groove on the underside of the door, a rail (2) inserted
in the profile which is moved against a spring force from a raised rest position into a lowered sealing position with the aid of a mechanism operated
on closing the door, and a sealing element (3) made from elastic material and fixed to the rail. The sealing element surrounds at least one arm (1a)
of the profile with a flat strip-like extension (10) and lies on the outer side of the arm. An Independent claim is also included for a door having a floor
seal.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Bodendichtung für ein Türblatt, mit einem im wesentlichen umgekehrt U-förmigen Einbauprofil, das in einer Nut an der
Unterseite des Türblatts befestigbar ist, mit einer im Einbauprofil geführten Schiene, die mit Hilfe einer beim Schließen der Tür betätigten Mechanik
gegen Federkraft aus einer nach oben zurückgezogenen Ruhestellung in eine abgesenkte Dichtstellung bewegbar ist, und mit einem an der
Schiene befestigten Abdichtelement aus elastischem Material. Die Erfindung ist dadurch gekennzeichnet, dass das Abdichtelement (3) mindestens
einen Schenkel (1a) des Einbauprofils (1) mit einem flachleistenförmigen Fortsatz (10) umfasst und auf der Aussenseite des Schenkels (1a) anliegt.
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